

## TARIFS POSTAUX

Par *Philippe Lindekens*

Avant de commencer les autres chapitres, il est indispensable de rappeler les tarifs postaux en vigueur pendant la Sécession Katangaise du 11 juillet 1960 au 14 janvier 1963.

Du 11 juillet 1960 au 31 décembre 1961, ce sont les anciens tarifs postaux du Congo Belge qui seront toujours d'application. Nous vous renvoyons au site internet de Charles Stockmans pour les détails:

Courrier vers la Belgique = tarif du 30 juin 1960.

<http://www.congoposte.be/tarifbelgi.htm>

Courrier vers l'étranger = tarif du 1<sup>er</sup> janvier 1958.

[http://www.congoposte.be/tarif\\_international.htm](http://www.congoposte.be/tarif_international.htm)

Et tarifs aériens du 1<sup>er</sup> avril 1959.

<http://www.congoposte.be/pa590401.htm>

Le 1<sup>er</sup> janvier 1962, l'Etat du Katanga revoit ses tarifs postaux, entre autre suite aux évènements politiques et la Belgique perd son tarif préférentiel pour rejoindre celui des tarifs postaux vers l'Europe. Le port simple par avion pour la Belgique passe donc de 6.50 Fr à 8 Fr

[http://www.congoposte.be/katanga\\_tarif.htm](http://www.congoposte.be/katanga_tarif.htm)

Before starting the other chapters, it is essential to remind postal rates in effect during the Katanga Free State from 11 July 1960 to 14 January 1963.

11 July 1960 to 31 December 1961, it is the former postal rates of the Belgian Congo which will still apply. We refer you to the website of Charles Stockmans for details:

Mail to Belgium = rate of 30 June 1960.

<http://www.congoposte.be/tarifbelgi.htm>

International mail = rate of 1 January 1958.

[http://www.congoposte.be/tarif\\_international.htm](http://www.congoposte.be/tarif_international.htm)

And airmail rates of 1 April 1959.

<http://www.congoposte.be/pa590401.htm>

On 1 January 1962, the State of Katanga reviewing its postal rates, among other due to political events and Belgium loses its preferential rate to join the postal rates to Europe. The single port by air to Belgium thus passes to 6.50 Fr to 8 Fr.

[http://www.congoposte.be/katanga\\_tarif.htm](http://www.congoposte.be/katanga_tarif.htm)